

## 年少

- ・練習が始まった頃から毎日のように踊りや歌を楽しんでいたので家族みんなで歌を覚え、楽しみにしていました。昨年は緊張して棒立ち状態でしたが、今年はドキドキしても楽しさが勝ったようで大きな声で取り組むことができていたので成長を感じました。
- ・○○の練習をしたよ！という話を聞くのが毎日の楽しみでした。本番は、準備のため一瞬バイバイする時に大泣きしてしまい、一時はどうなるかと思いましたが、先生方のお陰でうまく気持ちを切り替えて無事に本番を迎えることができました。さっきまでの涙が嘘のようにニコニコと楽しそうに全てのプログラムをやり切ったことに感動しました。いろんな場面で成長を感じることができた運動会でした。
- ・初めての運動会、風邪が大流行していたので、当日の朝まで親はヒヤヒヤしながら過ごしていました。「今日、運動会の練習する？」と毎朝聞いてきて本人もとても楽しみにしていることを知っていたので、無事に開催、そして参加でき、ホッとしています。かけっこや踊りを一生懸命やってたり、競技の途中でちゃんと順番を待てていることに成長を感じました。また、待っている時に友だちと仲良く戯れ合っている姿を見て、幼稚園で普段から友だちと仲良く楽しく過ごせているんだなということが目に見て分かったのでとても嬉しく思いました。
- ・2歳まで小さな保育園にいたので運動会のような大きなイベントは子にとっても親にとっても初めての経験でした。始まるまではドキドキしていて、せめて泣いたりしませんように…と願っていましたが、始まってしまえば親の私が見たことないくらいしっかり演じていて、何もできなかつた赤ちゃんの頃を思い出し、じーんとしてしまいました。あれだけの人数を統率する先生方は大変な苦労だったかと思いますが、私たち家族の一生の思い出になりました。ありがとうございました。

